
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

賀茂公民館の使用は、電話等で地域振興課(43－3515)に必
ず申し込み、鍵は当日、役場宿直室で借りてください。 
使用後は、きちんと片付け、ゴミの持ち帰りにもご協力く

ださい。鍵の返却は役場宿直室へ。 

賀茂公民館の

使用について 

発行：賀茂地域協議会 電話：43-1875 E-mail：kamo@town.misasa.tottori.jp 
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賀茂地域協議会発足第２弾!!! 

賀賀茂茂地地域域のの未未来来をを拓拓くく地地域域協協議議会会  
～地域協議会の組織、予算は?!～ 

平成19年1月29日に発足した賀茂地域協議会は、決定した組織と予算についてお知らせしま

す。設立総会後、執行理事会を開催し、具体的な事業と部会組織について検討しました。 

具体的な事業については、これまで発起人会に

参加された方々の想いのみで、地域ビジョンを

考えてきました。説明会などで意見は多少聞き

ましたが、まだまだ不十分。 

昨年、赤松の湯本区長がまとめられた「赤松の

女性の意見」は、たいへん興味深いもので、た

いへん参考になりました。 

そこで、同じようなアンケート調査をして、地

域の皆さんが思っていらっしゃる地域課題、地 

域問題の洗い出しをしてはどうか？その後、具体的な事業を部会ごとに話し合うことになり

ました。 

各部会のメンバー構成は、次のとおりです。 

 部会長 副部会長 部  員 事業予算額 

自治交流部会 米 原  幸 中原真一郎 各集落１名ずつ選出 ３５万円

経済振興部会 平 井 満 博 宮 本 雅 則 ６名程度執行理事会で選出 １５万円

生活環境部会 米 原 健 二 宮 脇 義 徳 同上 １５万円

※ 各部会は、事業の具体化を検討する役割を担います。 

① 事業実施の際には、集落の最高責任者である区長さんを 

通して集落へ依頼するようにしたいと思いますので、よろ 

しくお願いします。（従来は各集落の担当者へ直接連絡して 

いましたが、当面はすべて区長さんへ） 

② 本年の予算に限り、変更が必要な場合には、理事会（全 

区長出席の会）に諮り、変更したいと思います。 

③ 集落事業支援、サークル活動支援などの各種の助成は、減少あるいは廃止の方向で検討

しています。 

住民の皆さんの意見によって、よりよい地域協議会にしたいと考えています。ご意見は区

長さんを通じお聞かせいただくか、Ｅメール、お手紙などお寄せください。 

 旭地区区長連絡協議会 

（通称旭地区区長会） 
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賀茂の歴史を覗く!!! 
神社紹介第６弾、今回は「賀茂神

社」(森)を訪ねます。賀茂と名の付
くものは、あまり見当たらず、賀茂
橋（工事中）、賀茂小学校（廃止）、
賀茂保育園。漢字は違いますが、加
茂川。そして賀茂神社。他 

には見当たりらず、「賀茂」は不思議な地名です。 
小冊子「ふるさと」（昭和５５年、三朝町教育委員

会）によると、賀茂神社の記載が「増鏡」にあるとい
う話が載っています。本当であれば、南北朝時代には
創建されていたことになりますから古い神社です。 
「鳥取県神社誌」(昭和９年出版)によると、祭神は

阿遅鉏高日子根神（迦毛大神）。天保の記録によると、
本社に賀茂大明神、末社に貴船大明神、若宮大明神、
八幡宮、山宇佐大明神、武内明神、花宮大明神、山神、
三宝荒神、八大荒神、天神、稲利大明神、大歳荒神が
賀茂で一番多くの神々 
が祀られています。 
阿遅鉏高日子根神（ｱ

ｼﾞｽｷﾀｶﾋｺﾈ）は大国主と
宗像三女神のタキリビ
メの間の子。ｱｼﾞｽｷﾀｶﾋｺ
ﾈは鋤と雷の霊力を合
わせた神です。 
別名は賀茂社の神の 

意味だそうです。この神は大和国葛城の賀茂社の鴨氏
が祭っていた大和の神です。鴨氏は出雲から大和に移
住した説もあり、また、本貫は安来であり、ヤスキと
アヂスキが同語源という説もあるそうです。また古事
記で最初から「大御神」と呼ばれているのは、天照大
御神と迦毛大御神だけですので、たいそう位の高い神
様なのでしょう。 

賀茂地区ソフトバレーボール大会 
 

平成19年㋁18日(日) 三朝町総合スポーツセン
ターで開催しましたソフトバレーボール大会の
結果についてお知らせします。 
男子の部 優勝 赤松（連覇） 
女子の部 優勝 鎌田 

昨年に比べ参加チームが少な 
く、ちょっぴり寂しい大会でしたが、森は小学生
チームも参加しかなり善戦していました。 

 

 

残念!! 恒例のスキー・スノボー教室 中止 

恩原高原にほとんど雪がありませんでしたの

で、スキー・スノボー教室を止む無く中止しまし

た。天候には勝てませんでした。楽しみにしてい

ましたが、教室が開けなくごめんなさい。 

また機会があればいっしょに行きましょう!! 
 
これからの行事 
子ども会リーダー研修会 
３月２７日（火) ９：００～ 西小学校 
日仏親善交流オープンペタンク三朝大会 
３月２５日（日) 町営三朝陸上競技場 
確定申告の最終日 
３月１５日（木） 
卒業式 
３月９日 中学校、３月１６日 小学校 
春休み 
３月２４日～４月８日 中学校 
３月２４日～４月８日 小学校 

賀茂ｽﾎﾟﾚｸﾗﾌﾞから 

     牧集落の「わいワイがやガヤの会」視察対応に大忙し！ 
去る２月 25 日(日)に出雲市朝山コミュニティーセンターの皆さん約 20 名

が牧の「わいワイがやガヤの会」の活動について、視察研修にやって来られました。 

朝山地区は山間部に位置し、世帯数５５０世帯、人口２１００人の地区ほぼ賀茂地区と同じ

ような規模の地区です。朝山地区は、少子高齢化で過疎の進行に悩む地区 

のようでした。出雲からの視察は３件目だそうです。 

各年代田中区長さんはじめ、役員の皆さんは、手馴れた調子で、熱い想 

いをていねいに説明されていました。 

その内容は、ワークショップは活性

化に取り組む上で、たいへん成果があ

ったこと、「ふるさと交流館」が完成

して数年立ち、少し熱が冷めてきたこ 

とや、もう一度ワークショップに取り組んで、「ふるさと

交流館」を中心とした活動を見直してきたいなどでした。

活発な意見交換は、朝山地区、牧集落ともによい刺激に

なり、有意義な時間になったと感じました。 

終わりに、田中区長さんが三朝温三徳山の宣伝をされ、

「美肌や若返りに効果あるので、ぜひ三朝温泉に入ってお帰りください。」と視察の締めく

くりをされました。 

昼食時には、牧の女性会の方により味噌汁が出され、朝山地区の方々は、「牧ふるさと交流 

館」での昼食を楽しんでいらっしゃいました。 

 
熱心に説明される

田中義昭区長 

出雲市から牧に 

３回目の視察団 


